

令和8年1月9日(金)

めばえ・くるみ・どんぐい

主な活動：園庭遊び

記入者：弓場 明香里・傳福 百合子

フーフー



<ラーメンの日♪>



朝、「今日の給食はラーメンだよ」と伝えると、「やったー！だいすき！」「じゃあ、ラーメンつくろう！」とままでラーメン作りが始まりました。完成したラーメンをおいしそうな顔で頬張り、給食の時間を心待ちにしていましたよ。給食の時間には、待ちに待ったラーメンをとってもいい表情で食べていましたよ。

<焚火=おいしい？？>



まだ空の鍋をあけて確認…  
待ちきれない様子です☺



まだかな…♡



おいしい！



「焚火をしよう！」と声をかけると、子どもから「なにたべるの？」と返ってきました。焚火=おいしいものが食べられるというイメージが定着してきたようです。今日は大きな鍋でポップコーンを作りました。準備段階から積極的に手伝ってくれましたよ。



<おいで おいで～>

大人に「おいで おいで」と手招きをしていると、それに気づいた友だちもそばによって来ました。思いがけない嬉しさで、笑顔でかけより、一緒に雪道を歩いて楽しみましたよ。